
WITH
くまもと障害者労働センター通信

発行：社会福祉法人 くまもと障害者労働センター　〒861-8039 熊本市東区長嶺南１-５-４０
TEL:０９６-３８２-０８６１　FAX：０９６-２８５-７７５５

ウィズ ～ともに～

第８号復刊
２０１４.０７.０７
since１９８５

はじめまして。『おれんじ村Ｉｎｃ（インク）．』です。

焼かりんとう
表紙にすみません。宣伝です。

さわやかなお茶の味で
　　　　初夏を感じられます。

お茶菓子にもぴったりです。

カテキン効果で老化予防等、
女性には嬉しい効果が
　　　　　　たくさんあります。

ぜひご賞味下さいね！！

「抹茶」

製造部一同。

託麻台病院さんで月１販売してます。

　本年 4月より、熊本市の指定を受け特定相談

支援、障害児相談支援、一般相談支援の事業を

開始しました。

　労働センターの設立当初より大切にしてきた

『障害があっても当たり前に暮らすことのできる

地域づくり』の拠点として、おれんじ村Inc.は

活動を進めています。

　現在16名（5月20日時点）の方より相談があ

り、地域生活の中で抱える悩みなどたくさんの

ことを教えていただきながら、学ばせてもらって

います。地域の抱える課題を知ることで、おれん

じ村（くまもと障害者労働センター）として何ができる

か考え、解決するための新たな事業を興してい

けたらと勝手に思っています。

・障害者（児）の自立した生活を支え、障害

者（児）の抱える課題の解決や適切なサー

ビス利用に向けたお手伝いをします。

・施設や病院からの退所・退院に向け

たお手伝い、施設や病院から退所・退

院した人、家族との同居から一人暮らし

へ移行した方への継続したお手伝いを

行っています。

　4月から月に1回、託麻台病院さんの売店前で定期販売でお世話に
なることになりました。ありがとうございます。以下、販売部よりです。

　『初めて託麻台病院さんに販売に行きました。託麻台病院は

とてもきれいで、売店が大きくて驚きました。接客や会計が間

に合わないほどたくさんの医師・看護師の方々に来ていただ

きましたが、病院の関係者の人達のなかではうちのメンバーは

人気者というか…みなさん有名人でした。（笑）

　入院中の患者さんも、今から入院するという方も立ち寄って

くださり、「病室のみなさんとおいしくいただきます」といって

頂きました。たくさん商品を持っていきましたが、売り切れ続

出！！なかでも、かりんとう・くるざーた豆が大人気で驚きまし

た。ありがとうございます!！次回は、大きいシフォンケーキを

持っていきたいです。　

　販売部では定期販売をさせて頂ける事業所さん・病院さん

などを募集しています、ぜひご紹介ください！』

新発売。

～おれんじ村Inc.で村おこしを～

野尻 健司

　特定相談支援、障害児相談支援

　一般相談支援

目印は「おれんじ村」ののぼりです。

NEW!


